A.M.I ほっとニュース

2019年08月23日(金)

子ども學びデザイン研究所 @夏祭りスペシャル号

いよいよ

おおもと夏祭り 2019

開幕します!

1時間半にもおよぶリハーサルも無事に終 習ということもあり、なかなか声が届きませ きな声で踊れるようになってきました! メンバーから全体へ伝えると『分かった!』 も入場の練習を行いました。また、外での練 ドラマを見せてくれるのか? 本番に注目 るはず! そして子どもたちはどのような すが、AMIのみんなのパワーできっと晴れ えることができました。 と1・2年生。ラストのリハーサルでは、大 ん。『みんなもっと声出そうや!』と高学年 イントロまでに並びきることができず、何回 Pできっこないを やらなくちゃらでは いよいよ明日が本番…。天候が少し不安で (富田)

不番に向けて ダンス・・・猛特訓

ました。また、今までの振り付けや掛け声を に向けて本格的に動き始めた大元メンバー。 自分たちでアレンジし、さらにバージョンア 毎日、第一・第二合同で新しいダンスマでき っこないを、やらなくちゃの練習を開始し 19日(月)から『おおもと夏祭り 2019』

リハーサルの様子を写真でもご覧ください!

掛け声に『オーー』と勢いよく走りだすメン 矢山たかとら君(6年)の『いくぞー!』の 習をしに大元中央公園へ。『うらじゃ』では

22日(木)、立ち位置の確認・入退場の練

























オセロに自信がある方はいませんか?

お祭り当日、「オセロコーナー」を設置します。保護者さまのなかで「わたしこそは…!」「オレこそは…!」とオセロに自信があるそこのあなた!

AMIの日浅はのんちゃん(5年)と対決しませんか? もし、はのんちゃんに勝利した場合、豪華賞品(3名限定)がありますので…どうぞ挑みにきてください! お待ちしております!

日浅はのんちゃんは オセロ 中四国大会 3 位 全国大会にも出場している かなりの実力者です!

お願い

「おおもと夏祭り2019」では飲料の販売を致します。屋外での販売なので、冷やすための氷が必要になります。そこで保護者の皆さまにはナイロン袋・ペットボトルでの氷作りの協力をお願い致します。350ml~2Lのペットボトルに水を入れて凍らせたものを、祭り当日に持ってきていただけるとありがたいです。(有志でOKです!無理はしないで下さい!) お手数をおかけしますが、よろしくお願い致します。